



Schweizerische Volkspartei Kriens

Genäss Entscheid der Geschäftsleitung
des Einwohnerrates vom 18. Januar 2011
wurde die Motion in ein Postulat umge-
wandelt.

EINWOHNERRAT KRIENS

Eingang 17. JAN. 2011

Nr. 208/2011

Patrick Koch
Roggernweg 7a
6010 Kriens

Gemeindekanzlei
z.H. Herr Martin Heiz
Einwohnerratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Kriens, 17.01.2011

Dringliche Motion

Hergiswaldbrücke – Neue Perspektiven und Zeitgewinn dank Notbrücke!

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Der Einwohnerrat hat am 26. November 2009 den B&A "Neubau Hergiswaldbrücke und Sanierung alte Holzbrücke" zurückgewiesen. An seiner Sitzung vom 18. März 2010 hat er schliesslich einen Planungskredit für den Neubau der Hergiswaldbrücke von CHF 500'000.00 bewilligt. Mit dem klaren Volksverdikt gegen das Gemeindebudget 2011 mit Steuererhöhung muss auch diese Investition hinterfragt werden.

Mit dem Fahrplanwechsel im Dezember 2011 wird der Gemeinderat die Gewichtsbegrenzung der alten Hergiswaldbrücke auf 8 t reduzieren. Die Hergiswaldbrücke könnte dann mit den modernen Postautos nicht mehr befahren werden. Dieser einschneidende Rückschritt für den ÖV muss verhindert werden! Deshalb möchte die SVP neben der bestehenden Hergiswaldbrücke eine Behelfsbrücke errichten. Der Gemeinderat könnte dann ohne Zeitdruck weitere Abklärungen bezüglich Varianten (z.B. rechtliche Abklärungen Umfahrung Eystrasse) prüfen und die stark frequentierte Postautolinie wäre nicht unterbrochen! Parallel dazu könnte die kulturhistorisch bedeutende alte Holzbrücke saniert und danach dem Langsamverkehr und den Fussgängern übergeben werden.



Der Gemeinderat wird aufgefordert, die Machbarkeit einer provisorischen Notbrücke zu prüfen und die Planungsarbeiten für den Neubau solange zu sistieren.

Freundliche Grüsse


Patrick Koch